



CAHIER DE MASSALA

# CÉRÉMONIE : HONORER LA MÈRE



LE BUT MAGIQUE

ÉCOLE ESSÉNIENNE  
CONTEMPORAINE

# Table des matières

<b>La Massala : Vivre dans la tradition et l'enseignement</b>	<b>3</b>
<b>La philosophie de la cérémonie</b>	<b>4</b>
L'hommage à la Mère dans le peuple essénien	4
La Mère, la grande initiatrice	4
Les quatre corps de la Mère	5
La bénédiction à la Mère : un chemin de vie	7
Le but magique de la cérémonie	8
Le fruit engendré dans la Terre d'Ouriel	9
Renaître à la vie	10

## La Massala : Vivre dans la tradition et l'enseignement

La massala est un espace défini pour œuvrer avec le monde divin et la Lumière. Elle est comme une Terre sainte sur laquelle on inscrit une intelligence. C'est le passage du monde profane au monde sacré.

En t'affiliant à une massala et en participant à ses activités, tu manifestes devant le monde invisible ton souhait d'être guidé par l'Ange de l'Étude, l'Ange de la Dévotion, l'Ange du Rite théurgique et l'Ange de l'Œuvre.

L'œuvre qui est accomplie en Massala est le corps d'immortalité, le corps de Lumière. Le but de la vie sur terre est de se fabriquer un corps de Lumière. C'est le grand secret de la pierre philosophale. Cette pierre, c'est le corps de l'homme. Elle peut être une chute, une déchéance, une malédiction ou une gloire, une victoire, une grande œuvre. Pour cela, la pierre doit respirer dans l'âme, la Mère, et vivre avec l'Esprit universel, le Père. Si tu t'identifies à ton corps, tu appartiens au monde sombre. Par contre, si tu t'identifies à un Ange, à l'âme, à une grande œuvre, tu es dans la Lumière.

Recevoir et pratiquer l'Enseignement de la Tradition essénienne, c'est te faire un corps. Étudier le savoir, en accomplir les rites, le comprendre, le vivifier, l'incarner est un art de vivre avec ton corps physique. Alors tu seras protégé car tous les mondes respectent ces écritures parce qu'elles sont la vie. Ainsi, la transmission de l'œil du Maître vers l'élève pourra se réaliser. Toute ton activité pourra entrer dans la maîtrise des mondes et des intelligences.

## La philosophie de la cérémonie

Ce livret d'étude expose la philosophie qui sous-tend la cérémonie « **Honorer la Mère** ». Pour sa préparation et sa mise en pratique, référez-vous au Cahier de Massala qui lui est dédié.

### L'hommage à la Mère dans le peuple essénien

Là où il y a la Mère, il y a la conscience. La conscience est quelque chose de petit, mais tu dois chercher le plus petit si tu veux avoir la grande conscience. Celui qui veut aller directement au grand n'aboutit jamais à rien, il se perd.

Commence par le petit et tu trouveras le grand dans ta vie. Le petit, c'est toi, et le grand, c'est toi aussi, toi en grand. Mais il faut d'abord que tu comprennes le petit, car la conscience s'éveille dans le petit.

Celle qui t'éveille, c'est la Mère. La Mère est là, sous tes pieds, elle te porte. C'est elle qui fait que tu peux avoir confiance en toi. Sans elle, tu ne peux pas vivre. Quand tu te lèves le matin, la terre est là, dure, ferme, stable. Tu peux compter sur elle, tu peux t'appuyer sur elle, elle est toujours là. Tu as peut-être déjà fait l'expérience de perdre tous tes moyens. Regarde alors ce qui te stabilise : cette Mère qui est là, ces arbres, cette nature vraie qui peuvent te parler de ton âme.

### La Mère, la grande initiatrice

En effet, pour les Esséniens, la Mère est le principe divin créateur complémentaire du Père, manifestant la Lumière à travers les sept règnes que sont les Dieux, les Archanges, les Anges, les hommes, les animaux, les végétaux et les minéraux. Depuis des siècles, la Mère du monde demeure cachée dans sa haute retraite. Elle n'apparaît aux guides des peuples que sous des formes voilées.

Aujourd'hui, elle s'approche de nouveau de l'humanité et de la terre. Elle vient à travers les sages dans tous les peuples et parle à travers l'École de Dieu. Elle veut nous entourer de sa sagesse et nous montrer le chemin qui conduit vers le Père et qui apporte la Lumière, l'amour et la paix.

Il en est pour une nation comme pour un individu : pour qu'une chose puisse apparaître sur la terre, il lui faut un corps. Telle est la Mère : un corps. Pour que chacun d'entre nous puisse exister sur la terre, il a fallu qu'un corps lui soit donné.

Ce corps a été donné par une tradition, une famille, une lignée. L'homme apparaît à travers cette lignée et peut alors vivre sur la terre. Il peut toucher la Mère à travers son corps. Le corps est le moyen pour l'esprit et l'âme d'entrer en contact avec le monde de la Mère.

La Mère est celle qui protège, qui bénit. Elle amène la Lumière cachée, la liberté. Elle offre l'amour, le choix, la conscience. La Mère est la grande initiatrice, celle qui guide dans l'initiation.

## Les quatre corps de la Mère

Le corps est la première initiation. L'homme doit retourner avec son corps auprès de la Mère, auprès de ce qui est vrai et éternel.

Il est en fait constitué de quatre corps purs et originels formant le corps de la Mère. Ils sont présents dans toute la Création, tant invisible que visible. Ils sont les constituants mêmes de notre être, nos quatre corps :

- le corps de **terre**, le physique, lié à l'**Archange Ouriel** ;
- le corps d'**eau**, les pensées, les sentiments, la volonté, lié à l'**Archange Gabriel** ;
- le corps d'**air**, l'âme éternelle, lié à l'**Archange Raphaël** ;
- le corps de **feu**, l'être véritable éternel, lié à l'**Archange Michaël**.

Le but de la vie sur terre est d'éveiller ces quatre corps en nous afin de vivre en conscience dans les deux mondes, le visible et l'invisible. C'est là la deuxième naissance, l'initiation qui nous permet d'habiter nos corps invisibles et de devenir des intermédiaires éveillés entre les différents mondes.

Dans la Bible, il est dit : « Dieu façonna l'homme à son image avec de la terre. Ensuite, il souffla dans ses narines et lui transmit une âme vivante. » La terre représente le côté visible, alors que l'âme incarne tout ce qui est invisible.

Ces quatre éléments sont l'essence même de toute vie. Ils forment l'un des noms que l'on donne à la Mère : « Amin ». Ils sont les quatre visages de la Mère, la vie, la terre tout entière. Ce sont tous les éléments purs et sacrés de la terre, mais aussi les quatre éléments en toi. Ils sont les quatre lettres, les quatre Vivants qui dans tous les mondes écrivent et manifestent le grand et insondable mystère de la vie et de la Création.

Aujourd'hui, ces éléments sont morts dans la vie des hommes et dans leur conscience. L'homme a détruit ces mondes dans sa vision, dans son cœur.

Devant les temples égyptiens, il y avait toujours quatre drapeaux : nous, les Esséniens, nous avons mis les quatre Sceaux qui sont notre victoire. Les Archanges ont apporté les Sceaux et les ont posés sur la terre. C'est la quintessence des quatre corps qui constituent l'homme. En recréant ses quatre corps, l'Essénien doit conduire l'énergie de sa vie vers les quatre Sceaux des Archanges. Par les quatre cultes, les Esséniens vont maintenir la présence d'un monde supérieur dans le monde des hommes.

Tu es un être de terre, d'eau, d'air et de feu. Lorsque ces quatre éléments sont réunis et qu'ils sont purs, la Mère apparaît et tu es dans la bénédiction. Tu es dans la Lumière parce que tout en toi est dans la sagesse, tout en toi est clair.

Si nous travaillons ainsi les quatre éléments purs, c'est que nous voulons nous engager sur un chemin de Lumière.

## La bénédiction à la Mère : un chemin de vie

Les Esséniens veulent que la Mère s'approche d'eux, qu'elle les entoure de sa sagesse, qu'elle leur montre le chemin vers le Divin, et pour cela, ils la bénissent et la vénèrent.

Les Esséniens n'ont pas perdu la mémoire du langage avec les Dieux. La Mère leur a parlé, et son message pur et sincère a touché leurs cœurs. Il ne peut en être qu'ainsi car lorsque la Mère parle, c'est d'âme à âme, et ceux qui l'entendent voient leur vie transformée à tout jamais.

*« Je tiens à dire à tous les hommes qui acceptent de m'écouter qu'en chaque manifestation de la vie, en chaque endroit, en chaque être, ils peuvent me trouver, car je suis à côté de chacun. Vous pouvez me voir, m'entendre, être avec moi si la pureté habite votre cœur et votre être. Cherchez-moi et trouvez-moi à travers tout ce qui est vivant, alors vous rencontrerez et connaîtrez la bonté et la grandeur d'âme. »* - **Prière de la Mère à l'Archange Michaël - Dialogues avec la Mère-Terre.**

Les Esséniens s'inclinent devant ce qui est grand, ce qui est pur, devant les mystères. Ils sont dans la tradition des Maîtres qui ont servi la Lumière, non pas par la foi aveugle, mais par l'étude des textes sacrés, l'amour de la dévotion et la pratique des rites.

C'est une discipline de vie, une façon de marcher sur la terre en conscience et de s'éveiller à chaque pas. Ainsi, le discernement grandit, devient comme une seconde nature, et ce qui est vrai et pur est protégé, honoré.

En bénissant et en honorant la Mère, l'Essénien touche la douceur, la bonté, la protection de la vie en lui-même. Ainsi, il peut s'épanouir comme une fleur en faisant grandir à l'intérieur de lui les qualités de la Mère. De même, en honorant les Anges, par résonance, il cultive en lui les vertus des Anges.

La dévotion est un acte sincère qui vient du cœur, dans l'humilité devant la perfection. L'Essénien honore sa Mère et lui fait des offrandes dans une attitude intérieure de profond respect.

La Mère nous protège, nous éveille à la vie, nous porte et nous nourrit. Nous ne devons pas nous faire féconder par l'intelligence du monde sombre, mais porter une attention vigilante pour entrer en conscience dans l'étude du savoir de la tradition de la Lumière.

Par cette cérémonie, l'Essénien fait l'offrande de ses quatre corps à la Mère. Il lui offre sa nouvelle vie. À travers le chant et la danse des fleurs, l'Essénien offre toute sa gratitude, toute sa joie, toute sa reconnaissance à la Mère.

## Le but magique de la cérémonie

La cérémonie « **Honorer la Mère** » a pour objectif d'apprendre à discerner le monde de l'illusion pour sortir de l'inconscience et s'éveiller comme une fleur qui s'ouvre au soleil, à la vie.

Elle s'adresse à celui qui veut commencer à marcher sur un chemin de transformation. Pour cela, tu dois reconnaître la Mère, la vénérer et naître une nouvelle fois à la vraie vie en reformant tes quatre corps. Tu dois vouloir élargir ta conscience à ce qui est vrai, grand et pur.

Car la conscience est une Lumière qui vient soit du monde de la Mère, soit d'un monde supérieur pour visiter l'homme et lui apporter la bénédiction d'un mieux dans sa vie. La conscience amène la clarté, et bien souvent, apporte la solution d'un problème et ouvre le chemin pour sortir de l'illusion. Malheureusement, les hommes d'aujourd'hui naissent et vivent sous le sceau de l'inconscience.

Si tu n'as pas développé les deux visions du jour et de la nuit, que tu n'es pas entré dans le côté nocturne de ton être, tu ne sais pas qui tu es. Tu penses vivre pleinement et intégralement ta vie alors que tu vis seulement dans la partie visible de ton être. Dans un autre monde, dans le côté invisible, inconscient, le serpent qui vole la Lumière peut avoir réellement pris ta place.

Aussi, par l'étude profonde de la sagesse cachée au cœur de cette cérémonie, l'Essénien peut s'approcher de la Mère pour trouver la bonne terre et recevoir la nourriture et les

bons éléments dont il a besoin pour se créer un corps dans la pureté et la force. Par là même, tu étudies et tu développes le juste discernement afin d'être capable de te soustraire à l'influence de l'inconscient dominateur.

Cette cérémonie est comme une fleur vivante où les pétales et le bouton s'incarnent à travers les Esséniens. Ainsi, ils montrent à la Mère leur volonté de travailler avec les fleurs, car celles-ci sont des êtres divins, les messagères des Dieux sur la terre. Les fleurs sont un monde divin qui se révèle sur la terre, un monde de beauté, de perfection, de vertus, de parfums, de splendeur, de formes mystérieuses, grandes, belles et divines qui nous montrent le chemin de la subtilité. Les fleurs sont devenues les étoiles et les soleils sur la terre, elles ont couvert la terre comme des fées, comme des mystères.

Ce rituel est une façon de montrer que les Esséniens regardent les fleurs, qu'ils veulent s'approcher des mystères de la nature et de la sagesse qui y est cachée.

## **Le fruit engendré dans la Terre d'Ouriel**

Nous devons être dans la concentration : la fleur ne s'éparpille pas, elle crée son corps pour exister, et une fois qu'elle existe, elle embellit le monde entier. C'est parce qu'elle s'est concentrée qu'elle est apparue et qu'elle a pu se former un corps.

Bientôt on ne saura même plus que la bonté existe, que l'amour existe : on n'aura qu'une vision rétrécie de la vie. C'est pourquoi tu dois apporter le meilleur, c'est-à-dire cette sagesse de la Mère, dans une compréhension de plus en plus claire et partagée. Car lorsque l'homme offre le fruit, il écrit dans les mondes subtils et aussi dans les mondes concrets, il écrit le chemin du bien sur la terre.

Ainsi est écrit dans la Terre d'Ouriel que l'homme trace un chemin pour s'enraciner et devenir un arbre. Tu offres alors tes meilleurs fruits nourrissant tous les êtres dans les mondes visibles, et la victoire aux Dieux dans les mondes invisibles.

Pour cela, tu dois dire qui est ta mère, tu ne dois pas être sous l'influence de plusieurs mondes. Car le fruit que tu dois engendrer est celui d'une identification, d'un engagement.

Ta vie sera alors consacrée à préserver la semence sacrée en maintenant la vie à l'extérieur de toi, mais également à l'intérieur de toi. Le précieux doit être caché et protégé.

## **Renaître à la vie**

Éveillez vos sens de perception subtile pour pouvoir progressivement être conduits vers une renaissance. C'est par les racines, et non par la tête, que vous renaîtrez. Tout ce qui est dans la tête sera perdu. Les pieds vous enseigneront comment marcher parfaitement et vous conduiront là où vous devez aller.

Si la Mère te parle et te révèle qui tu es, abandonne l'ancien, le faux, ce que tu n'es pas, pour accomplir ton être et le manifester dans la perfection.

Il est impératif de renaître et c'est la Mère qui opère cette renaissance. Son corps est la Sagesse et la Nation Esséniennes. Si tu veux renaître à la vie, c'est-à-dire être un vrai Essénien, avec un corps d'Essénien, vivant comme un Essénien, tu dois être formé dans le ventre de la Mère. La Mère te donnera l'orientation de ta vie à travers ton Nom et te conduira vers ton être véritable.

La Mère est la porte des étoiles. C'est elle qui présente l'homme devant les mondes supérieurs et lui permet de se constituer un corps céleste.

La Mère est liée à ta vie, à ton cœur, à tes yeux, à tes actes. Elle vit en toi et autour de toi, et il suffit de reconnaître en elle le visage de la Tradition et de la grande sagesse, l'héritage sacré qui te conduira, pas après pas, vers un monde supérieur réel.

À travers l'Enseignement et la forme que prend la Nation Essénienne, perçois cette réalité fondamentale : tu dois mourir à l'ancien pour t'ouvrir au nouveau et renaître. Tu ne dois plus être sans cesse mis au monde par le monde de l'homme, mais apparaître dans tous les règnes du monde de la Mère. Tu dois te présenter comme un Essénien qui

connaît le Nom de la Mère et qui le porte. Alors tu pourras reconquérir le chemin de l'évolution et entraîner à ta suite tout ce qui est pur et vrai dans le monde.

Pour renaître, tu dois prendre une autre vie. Tu dois aller vers la Mère et tu dois te faire d'autres corps que tu pourras garder parce que tu les auras mis dans la pierre. Chaque réalisation concrète que tu poses sur la terre est comme une pierre pour la victoire de la Nation Essénienne. Elle devient le fondement et aussi le corps du monde supérieur que les Esséniens doivent alimenter sans cesse par leur conscience, leur étude, leurs pratiques et leur vie. Ce corps, dédié à un monde supérieur, donne un visage à la Mère, qui peut alors enfanter en toi un autre corps, une autre destinée.

Pour que les deux mondes puissent s'alimenter mutuellement, il faut qu'un lien vivant, réel, conscient et agissant soit tissé entre eux. Cette science est celle des prêtres, des mages et des Esséniens. Nous devons aujourd'hui la reconquérir et la poser au cœur de la Tradition et des terres esséniennes pour le bien de tous les êtres par l'équilibre des mondes. C'est l'essence même des cultes du Feu, de l'Eau, de l'Air et de la Terre, qui sont



